



Niños y adolescentes de residencias celebraron el Día de los Patrimonios

En el marco de la cuarta versión del Día de los Patrimonios de Niñas, Niños y Adolescentes, promovida por el Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio; el Servicio Nacional de Protección Especializada a la Niñez y Adolescencia en Ñuble se sumó a una jornada llena de cultura, arte y alegría realizando actividades para los niños, niñas y adolescentes que viven en residencias de la Región.

La conmemoración comenzó durante la mañana en las distintas residencias, donde se realizaron actividades culturales y artísticas, como funciones de títeres y

talleres de cuelcha, mimbre y alfarería.

Posteriormente, los niños, niñas y adolescentes participaron en una salida al circo, donde disfrutaron de un espectáculo lleno de magia, asombro y diversión.

Al respecto, la directora regional del Servicio de Protección Especializada, Virginia Alvañay Neyra, destacó la importancia de esta jornada resaltando que "hoy vivimos un día inolvidable en Ñuble. Las niñas, niños y adolescentes pudieron disfrutar de actividades culturales en sus residencias y de la magia del circo, porque ellos son protagonistas de nuestro patrimonio vivo".

"Este día nos recuerda que tienen derecho a crecer felices, rodeados de cultura, amor y entornos protectores. Desde nuestro Servicio seguiremos trabajando para garantizar que cada infancia y adolescencia pueda vivir plenamente su derecho a la felicidad y al buen trato", precisó la autoridad regional.

Con estas actividades, la Región de Ñuble se sumó a las celebraciones nacionales, reforzando el compromiso de poner a los niños, niñas y adolescentes en el centro, reconociéndolos como parte fundamental de la identidad y el patrimonio cultural del país. ☞